

Newsletter OrTra TC – mars 2017

Chères lectrices, chers lecteurs,

Depuis l'assemblée générale extraordinaire de novembre passé, voici déjà la deuxième newsletter que le Comité de l'OrTra TC vous fait parvenir. Le Comité est particulièrement heureux de constater qu'une question, qui s'apparentait encore à un véritable défi en décembre, a pu enfin trouver une réponse satisfaisante: les cinq postes prévus par la nouvelle organisation ont pu être pourvus avec des personnes hautement compétentes. Il s'agit maintenant de faire en sorte que ces personnes se familiarisent avec leurs domaines de tâches et qu'ils évoluent dans la foulée pour former une véritable équipe. Une tâche des plus importantes pour le Comité et, surtout, pour la présidente de l'OrTra TC.

Outre la présentation de nos nouveaux collaborateurs et collaboratrices, nous vous renvoyons en particulier à l'article concernant le diktat tarifaire imposé par certains assureurs. L'OrTra TC compte ici aussi sur le soutien des thérapeutes pour pouvoir s'engager résolument en faveur de leurs intérêts, et ce, dans la mesure du possible, de concert avec les autres organisations du monde du travail.

Au nom du Comité, il me reste à vous souhaiter un excellent printemps et une bonne lecture.

Andrea Bürki

Présidente de l'OrTra TC